

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Danke für einen Händedruck, tröstende Worte, eine Umarmung, für Zuwendungen und Zeichen der Liebe und Freundschaft, die ich beim Abschied von meinem lieben Mann

Heinz Walter Groß

erfahren durfte.

Besonderen Dank:

Herrn Pfarrer Römisch,
dem Bestatter Gernot Saur mit Frau,
dem Chor und Frau Heuthe für die musikalische
Begleitung,
den Ärzten und dem Team von Dr. Rieker,
den Ärzten und den Pflegern der Station H42 im
Gesundbrunnen,
unserem ehemaligen Arzt Dr. Walter Schöb,
seinen Schulkameraden,
allen Verwandten, Freunden und Nachbarn,
Gemeindeverwaltung Neckarwestheim und ehemalige
Arbeitskollegen.

Im Namen der Familie
und aller Angehörigen:

Monika Groß mit Familie

Neckarwestheim, im Oktober 2019